

Consumo de heroína causa 10 mil muertes al año en EE.UU.



La Habana, 29 jun (RHC) La Administración para el Control de Drogas (DEA) en estados Unidos informó este miércoles que el consumo de heroína en el país ocasiona 10 mil muertes al año, cifra que se triplicó de 2007 a 2014.

Según el informe dado a conocer este miércoles por la agencia federal, de tres mil 36 muertes reportadas en 2010 relacionadas con el uso y consumo de la heroína, en 2014 se registraron 10 mil 574 fallecimientos por la misma causa.

El documento explica además que las muertes vinculadas a opiáceos sintéticos como el fentanilo - utilizado en medicina como analgésico-, y otros productos análogos, se dispararon un 79 por ciento en sólo un año.

Reveló además que durante el primer trimestre del 2016, el fentanilo provocó la muerte de 19 personas en los estados de Florida y California.

Este opiáceo, 50 veces más poderoso que la heroína y hasta 100 más que la morfina, es una de las drogas que más preocupa hoy a las autoridades estadounidenses.

El informe divulgado por la DEA subrayó que el consumo de heroína y otras drogas opiáceas puede calificarse como "una crisis que aflige al país", teniendo en cuenta el impresionante incremento de casos registrados, que va de 161 mil reportados en 2007, hasta 435 mil registrados en 2014.

Al respecto, el administrador interino de la DEA, Chuck Rosenberg, expresó que "la muerte y destrucción relacionados con la heroína y los opiáceos es terrorífica y sin precedentes".

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/98486-consumo-de-heroina-causa-10-mil-muertes-al-ano-en-eeuu>



Radio Habana Cuba